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Entrevista realizada por Ilenia Lázaro 
a nuestra Coordinadora del Proyecto 
PIDAS Dª Carmen Fleitas 

 
1.- ¿Por qué te hiciste profesor/a? 
 
A ver, a mí siempre me encantó la docencia, 
cuando era pequeña jugaba a las escuelitas y 
yo siempre era la maestra. Siempre tuve claro 
que me gustaba dar clase, estar en relación 
con los alumnos y alumnas… además de 
enseñar idiomas, que es lo que a mí me 
gustaba, aprender idiomas. 
 
2.- ¿Cuál es tu experiencia en centros 
educativos? ¿Puedes contarnos alguna 
anécdota? 
 
He estado trabajando en la consejería de 
educación durante 18 años ya y también he 
dado clase particulares, en academias 
privadas, en centros privados, he dado cursos 
que son subvencionados por la Unión 
Europea, para desempleados, para 
trabajadores, en hostelería, etc, La 
experiencia siempre ha sido buena porque te 
enriquece, sea en un sitio, sea en otro, 
siempre sacas lo positivo y el aprendizaje de 
cada uno de los sitios donde te toca ir. 
 
Anécdotas hay 3500 para contar, bueno, en 
todos los niveles, desde la ESO hasta 
Bachillerato, en centros de adultos, etc., pero 
una anécdota curiosa fue una sustitución que 
me tocó hacer en la Escuela Oficial de Idiomas 
de Las Palmas, de esto hace ya más de 15 
años, me tocó dar clase en 5º curso, resulta 
que mis alumnos eran otros profesores, 
universitarios algunos y bueno, ahí estaba yo 
un poco nerviosa porque nunca había dado 
clase a adultos, que encima eran mis 
compañeros de profesión y profesores de 
universidad. Luego otra anécdota que te 
puedo contar que se me viene a la cabeza 
ahora, una vez me llamaron para trabajar en 
un instituto en Vecindario, pero tenía media 
jornada, es decir, no me llamaron a jornada 
completa, entonces yo quise completar la 
jornada dando clase en un aula adscrita a un 
centro de adultos que era en aquel momento 
la cárcel de Juan Grande. En la cárcel fue una 
experiencia diferente, diferente al resto de 
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centros educativos, porque claro, tienes que 
tener un máximo de seguridad… los alumnos 
están elegidos, no el que quiera puede ir allí a 
estudiar, sino los que están en ciertos 
módulos y con ciertas conductas, etcétera, 
bueno, te podría hablar muchísimo de esa 
experiencia. 
 
3.- ¿Qué es lo que más te gusta enseñar? 
¿Qué metodología empleas en tus clases? 
 
Pues lo que más me gusta de enseñar, 
además de inglés, son las experiencias, que 
entre todos compartamos experiencias, sobre 
todo cuando me toca una clase con tutoría. A 
principio de cada curso siempre digo dos 
frases muy típicas:” niños y niñas, la 
organización es la clave del éxito, hay que 
organizarse, tener una agenda y así podemos 
sacar un montón de cosas, estamos 
organizados”, y la segunda cosa que digo es: 
“¿Cuantos somos en clase en esta 
tutoría?¿25, 27? pues tengo 25 hijos o 27 
hijos”, me lo tomo como si fueran casi mis hijos 
o mis hijas, me gusta compartir con ellos, 
aprender yo y enseñar también, valores, qué 
nos pasa, cómo nos sentimos en cada 
momento. 
A ver, mi metodología, más bien es tradicional, 
todo los que me conocen en el instituto saben 
que las tecnologías no son los mío, así que los 
niños son los que me animan a usar Kahoot y 
otras metodologías más digitales, pero 
vamos, la mía es más tradicional. 
 
4.- ¿Crees que debería utilizarse la 
tecnología como herramienta de 
aprendizaje? 
 
Sí, yo creo que debe utilizarse porque hay que 
ir cambiando con los tiempos, hay que ir 
innovando y poniéndose a la altura de las 
circunstancias y de la sociedad y 
evidentemente la sociedad en la que estamos 
priman las tecnologías en general. 
 
5.- ¿Cómo te describiría tu alumnado? 
 
¿Mi alumnado? Habría que preguntarles a 
ellos, pero bueno, yo creo, según mi parecer, 
que me describirían un poco como un 
sargento, porque siempre entro en clase 
siendo un poco estricta, me gusta tener las 
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cosas bien controladas, pero… también creo 
que me describirían como la que les hace un 
poquito el gustito, creo yo, depende de cada 
uno, pero bueno, en general creo que es así 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 


